



Quelque peu dérouté par ce que devient l'orthographe aujourd'hui, je n'ai pas proposé cette année une dictée de mon cru agrémentée des pièges grammaticaux, souvent puisés dans la « grammaire à Dudule », ouvrage de mon prof de 3ème, livret que j'ai précieusement conservé.

La dictée qui vous a été soumise est extraite d'un cahier d'école de mon père en 1929, année de son certificat d'études.

Si elle vous a paru plus facile, je m'en réjouis ; une façon de conclure cette épopée des dictées annuelles, pour ce qui me concerne.

J'ai pris plaisir à corriger les 275 copies venues de 26 ASCE, avec un panel de notes excellentes dont un nombre de 20/20 remarquable.

Je garde la même admiration pour les ASCE ayant pu réunir 20 adhérents et plus (voire même en plusieurs fois) que pour celles m'ayant adressé 3 copies.

Je vous adresse un fichier Excel des participations, avec un volet « par région ».

Bravo à tous et à toutes, amicalement

Jluc Vacher